



『であい、ふれあい、そして未来へ』~自分を発揮し 求め続ける白川っ子の育成~

先週末に台風17号が通り過ぎ、めっきり秋らしくなってきました。実りの秋と言われるように、学習・読書・スポーツ等、何をするにも取り組みやすい季節になりました。高学年キャンプも無事終了して全校遠足がひかえています。風邪等ひかないように体調管理をしてください。

\$ 通学路整備について \$

8月6日(火)にありました通学路点検において市へお願いしました箇所について、早速対応していただきました。応急的に上白木地区から学校までの通学路で危険である階段部にポールを立てて手すりをつけていただきました。地盤が安定後、冬休みに正式な工事をしていただく予定です。ご家庭におかれましても、ポール等にもたれかからないようにお子さんに言葉かけをお願いします。



下側から

※ポールやロープにもたれ掛からないように注意してください。



上側から

\$ 緊急時における学校配信メールによる参集確認(お知らせ) \$

大規模災害が起こった場合、安全にお家の方へ子どもたちを引き渡すために、配信メールによる参集訓練を下記のように行いますので、ご確認のうえ返信をお願いします。なお、家族で複数名、配信メール登録されている場合はご家族で相談していただき、引き取り予定者1名の方で返信してください。ご理解・ご協力宜しくをお願いします。

下記の要領を確認の上、対応をお願いします。なお、引き取りまでにかかる時間についてはおおよそ実際にかかる時間で返信をお願いします。

この訓練は参集方式の配信メールの訓練で実際に児童の引き渡しは行いません。

※参集方式の配信メールとは・・・緊急時に学校配信メールで引き取り確認メールを配信します。そのメールに対して、引き取りまでにかかるおおよその時間を返信するメール形式です。

1. 配信日時 10月4日(金) 13:00

2. 配信内容



(件名)

緊急時の参集メール返信訓練を行います。【訓練】

(本文)

本日、震度〇強の大規模地震が発生しました。児童の安全確保のため、白川小学校の体育館において、引き渡しを行います。【引き渡しは行いません】

【以下の返信をお願いします】

下の URL をクリックし、学校へ児童を引き取りに来ていただく時間を教えてください。該当箇所を選択し、送信してください。該当がない、それ以外に伝えたいことがあれば、コメント欄に記入してください。以上よろしくをお願いします。

\$ 畑がそばの花で真っ白です \$ ←9月25日(水) ※カラー版はHPで確認ください。

9月10日(火)から約2週間が経ちました。3, 4年生の子どもたちが2回目の観察に行きました。前回は一部であった花も畑全面に広がり、畑が真っ白になってきました。今回の台風の影響もなく順調に生育しています。収穫まであと約一か月台風等の気象変化がないことを願っています。



\$ 全校でつくしの家交流会 \$ ←9月26日(木)

全校児童でつくしの家へ交流会に行ってきました。今回は全校ということで、班別に分かれて利用者さんとともにジェスチャーゲーム等をして交流を深めました。利用者さんと交流することで、子どもたちは色々なことを体感したと思います。次回は11月22日(金)につくしの家の方々に白川小学校に招待します。色々なお店を開いて買い物ゲームを行って交流を行います。

